19.44

Abgeordneter Klaus Köchl (SPÖ): Geschätzte Frau Präsidentin! Geschätzte Frau Ministerin! Liebe Kolleginnen und Kollegen von der Freiheitlichen Partei, ich gehe gerne mit euch in Bezug auf diese Bundesregierung einen weiten und breiten Weg, denn die Gesetze, die sie macht, sind für die Bevölkerung in Österreich wirklich nicht gut. Bei diesem Gesetz verstehe ich euch aber nicht. Es kann ja nicht sein, dass ihr dafürstimmt, dass jemand illegale Rennen macht. (Abg. Ries: Die sind jetzt schon verboten ... stehen gar nicht drin! – Zwischenruf des Abg. Deimek.) Wenn wir mit diesem Gesetz das Strafmaß erhöhen, kann das ja einfach nur ein riesengroßer Vorteil sein. Das wird sehr wohl Leben retten, denn wenn man mehr zahlt, wird man sich das nicht mehr leisten können, und dadurch werden die Leute vernünftiger werden. Es geht bei dieser Angelegenheit nur über das Geld. (Zwischenruf des Abg. Deimek.) Das ist meines Erachtens ganz klar, das ist schon zielgerichtet. Es ist richtig, dass unsere Polizei da vorher eingreifen kann.

Ich komme aus Kärnten. Wir in Kärnten lieben Sommergäste wirklich sehr, und wenn sie zu uns kommen, sind sie beim GTI-Treffen auch alle willkommen: alle GTI-Fahrerinnen und -Fahrer, alle, die kommen und zuschauen wollen. Es kann aber nicht sein, dass das vier Tage dauert, dass man schon eine Woche vorher - alles illegal vor sämtlichen Anrainern, vor sämtlichen kleinen Ortschaften einfach jeden Tag Gummi, Gummi gibt und das dann einen Monat danach noch immer so ist. Im Oktober geht das noch einmal für drei, vier Wochen von vorne los.

Mit diesem Gesetz ist dafür zu sorgen, dass die Leute sich das einfach nicht leisten können und dass sie da zur Vernunft kommen, denn dann können sie zu uns an den Kärntner Wörthersee kommen und dort gemeinsam etwas trinken, die Autos stehen lassen und feiern, in unseren tollen Pensionen sein. Ich finde, das gehört ganz einfach so gemacht.

Diesem Gesetz – das haben schon meine Vorredner gesagt – werden wir zustimmen. Ich hoffe, dass ihr Freiheitlichen so vernünftig seid und uns Kärntnern helft, dass das Gesetz durchgeht, damit wir in Kärnten ganz einfach Ruhe haben, was das betrifft. (Beifall bei der SPÖ und bei Abgeordneten der Grünen. – Zwischenruf des Abg. **Deimek.** – Abg. **Ries:** Das steht doch da alles nicht drin!)

19.46